

## **Feuerwehr Göpfritz/Wild zog Resümee über abgelaufenes Jahr!**

Göpfritz/Wild – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild, trafen sich am Samstag, dem 15. Jänner 2005, im Gasthaus „Chaps“ zur Jahreshauptversammlung. Der Kommandant HBI Franz Litschauer konnte, nach dem Totengedenken, auf ein sehr aktives Jahr 2004 zurückblicken, in dem neben zahlreichen Ausbildungstätigkeiten und Veranstaltung immerhin auch mehr als 80 Einsätze für die Mitglieder zu bewältigen waren.

Ein wesentlicher Punkt im Jahr 2004 war sicherlich die Anschaffung eines neuen Löschfahrzeuges mit Allrad (LFA), welches das schon in die Jahre gekommene Löschfahrzeug mit Bergeausrüstung (LF-B) ersetzt und den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr ermöglicht, mit modernsten Geräten den Mitmenschen zu helfen.

HBI Franz Litschauer lies das Jahr mit seinen vielen Aktivitäten noch einmal Revue passieren und hob unter anderem auch die Veranstaltungen, wie zum Beispiel den Ball, die Segnung des neuen Löschfahrzeuges, die Abhaltung der Bezirksfeuerwehrleistungsbewerbe und der Halloweenparty hervor, die notwendig waren um das Feuerwehrwesen in Göpfritz/Wild zu finanzieren. Aber auch die Teilnahme an diversen Leistungsbewerben, Zugs- und Bereitschaftsübungen der 22. Bereitschaft des NÖ Katastrophenhilfsdienstes, Unterabschnittsübung, Ausarbeitung der Abschnittsfunkübung sowie einer groß angelegten technischen Übung mit der Freiwilligen Feuerwehr Brunn/Wild wurden hervorgehoben.



OLM Herbert Bachl wurde von Kommandant HBI Franz Litschauer zum HLM befördert.

Über die diversen Sachgebiete in den Feuerwehren berichteten die jeweils zuständigen Warte und Chargen, unter ihnen OBM Christian Wopienka für Ausbildung, OBM Thomas Weidenauer als Fahrmeister, OBM Alois Schneider als Zeugmeister, OLM Karl Anderl als Atemschutzwart und OLM Wolfgang Schneider als Nachrichtendienstwart.

OV Gerhard Schneider konnte in seiner Funktion als Leiter des Verwaltungsdienstes über die finanzielle Gebarung der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild berichten.

Nach dem die Kassaprüfer die Bücher geprüft hatten, wurde der Leiter des Verwaltungsdienstes einstimmig von der Mitgliederversammlung entlastet.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurden von HBI Franz Litschauer wieder einige Beförderungen ausgesprochen. OLM Herbert Bachl wurde zum HLM, HFM Karl Mödlagl zum LM, HFM Friedrich Riegler zum LM, OFM Wolfgang Gutmann zum HFM, PFM Ronny Kuschal zum FM, PFM Franz Kuschal zum FM, Usman Farooq zum FM, PFM Johann Marksteiner zum FM und PFM Markus Weidenauer zum FM befördert.



Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit allen bei der heurigen Jahreshauptversammlung beförderten Mitgliedern.

Weiters konnte von HBI Franz Litschauer, OBI Leopold Weidenauer und OV Gerhard Schneider an EBI Robert Hofbauer und LM Edwin Körbler aufgrund ihrer Überstellung aus dem aktiven Dienst in den Reservestand je ein Bild des hl. Florians mit Widmung des Feuerwehrkommandos überreicht werden.



Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr mit allen Empfängern von Dankeskunden, speziellen Leistungsabzeichen, Statuen des Hl. Florians bzw. Glasmalereien des hl. Florian.

Einem ganz besonderen Gönner der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild, Julius Orfandl, wurde mit einer Dankeskunde sowie mit einer Statue des hl. Florians besonderer Dank ausgesprochen. Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild dankte auf diesem Weg der Fa. Julius Orfandl GmbH für die tolle

Unterstützung. Bei der Fa. Julius Orfandl GmbH sind zurzeit immerhin vier Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz beschäftigt, die jederzeit ihren Arbeitsplatz verlassen dürfen, wenn die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild zu einem Einsatz gerufen wird. Auch der Umbau des alten LF-B in ein fast neues Versorgungsfahrzeug wurde von der Fa. Orfandl Julius GmbH ganz besonders unterstützt.



OBI Leopold Weidenauer, Julius Orfandl, HBI Franz Litschauer und OV Gerhard Schneider (v.l.n.r.) bei der Überreichung der (handgeschriebenen) Dankeskunde an die Fa. Orfandl Julius GmbH.

Bürgermeister Mag. Ernst Hochstöger, seines Zeichens auch Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild, bedankte sich im Namen der Marktgemeinde Göpfritz/Wild für die erbrachten Leistungen im abgelaufenen Jahr 2004. Seitens der Gemeinde Göpfritz/Wild wird auch die Bereitschaft sich so zahlreich durch den Besuch von diversen Ausbildungsangeboten weiterzubilden hoch geschätzt. Der Dank gilt aber auch den diversen Gewerbetreibenden in Göpfritz/Wild die ihren Bediensteten fast jederzeit die Möglichkeit geben zu Einsätzen auszurücken und dafür ihren Arbeitsplatz verlassen dürfen.

HBI Franz Litschauer dankte ganz besonders auch den Familien der Feuerwehrmitglieder die sooft bei diversen Veranstaltungen der Freiwilligen Feuerwehr mithelfen und wesentlich für ein funktionierendes Feuerwehrwesen in Göpfritz/Wild beitragen. Im Anschluss lud die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz noch alle Anwesenden zu einem Essen ein.